

***E dépôt 188***  
***Archives de la commune de Linsdorf***  
***en dépôt aux Archives départementales***

**1. Registres paroissiaux** conservés aux Archives départementales du Haut-Rhin : ./.  
(Comté de Ferrette. Bailliage seigneurial de Ferrette. Annexe de la paroisse catholique de Saint-Blaise (Lulliskirch))

**2. Archives :**  
**EDEPOT/188/1**

- déposées le 8/7/2003
  - . terrier de 1779-1801 provenant de Bettlach, soit 0.02 ml
  
- déposées le 27/9/1999  
(Documents récupérés lors de l'inspection des archives de la commune de Ferrette)  
8 terriers (Berein) de Linsdorf et autres : 0.05 ml
  - . 1595 avec sceau
  - . 1662
  - . 1664 avec sceau
  - . 1665
  - . 1683
  - . 1742 avec sceau
  - . 1742 avec sceau
  - . 1752

**soit 0,10 ml**

HA 01/2017

**Retranscription de l'analyse des terriers**, par M. Gérard Munsch, le 03/03/2008

- Terrier de 1595 : terrier du couvent de Santa-Clara (Clarisses) de Bâle à Linsdorf. Ce terrier n'a pas été retrouvé depuis 1321, en fait ni dressé, ni rénové
  
- Terrier de 1662 : terrier des biens [au ban de Ferrette] de Maria Brümerin, veuve de Hans Heinrich Warenfels, ancien « Spittalmeister » à Bâle. Portant 2 ½ (dritthalben) vierntzel d'épeautre à la mesure de Bâle de cens annuel
  
- Terrier des biens du couvent de Santa-Clara (Clarisses) de Bâle à Linsdorf, rénové en 1664
  
- Terrier des biens du couvent de Santa Maria Magdalena de Bâle, rénové en 1665, portant 3 vierntzel d'épeautre

- Terrier de 1683 : terrier des biens d'Elisabeth Iselin à Moyen-Muespach et Muespach-le-Bas provenant du damoiseau Hermann d'Eptingen [wegen einer Schuld] qui l'aurait reçu du juncker Wolff Wilhelm seel. [herrükrendt] anh sich bekommen und das « Andtclarische Berein gewandt würdt », portant 5 fiertell d'épeautre et 5 fiertell (quartants) d'avoine de cens annuel
- Terrier des biens du couvent de Santa-Clara (Sainte-Claire) de Bâle à Linsdorf, rénové en 1742
- Terrier des biens du couvent de Gnadenthal de Bâle à Linsdorf, rénové en 1742
- Terrier rénové en 1752 par Jean-Claude Giradin, greffier au greffe d'Oltingue
- Terriers en possession de Balthasar Menweg, conseiller du roi au conseil souverain d'Alsace. Il possède ces deux terriers au ban de Vieux-Ferrette :
  - un terrier d'un bien appelé Löfflinger Gut », 30 mai 1662, portant 8 sacs d'épeautre
  - un terrier d'un bien appelé « Holzinger Brein », portant 5 sacs d'épeautre
- Un volume de 132 feuillets donnant la liste des propriétaires fonciers de la commune de Bettlach et la localisation de leurs biens dans les différentes soles (lieux-dits indiqués, confronts indiqués, indication des classes et du rapport de chaque pièce)